
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL
r e q u e r  a o  E x e c u t i v o
informações sobre o transporte
de crianças na rede municipal
no Bairro do Berizal, na forma
que especifica. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
   REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, que seja enviado ofício ao Senhor
CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA NETO, informações sobre o transporte de crianças
na rede municipal no Bairro do Berizal, as crianças do bairro Berizal, assistidas pelo
transporte público municipal (Van escolar ou microônibus), esperam o transporte no
cruzamento da Estrada Municipal Vicente Mancastropi com a Estrada Municipal José
Andrade Filho, em frente a fábrica de paletes. 
  
                     
          Devido a poeira no local de espera, crianças e familiares apresentam problemas
de saúde. 
          Sabe se que, é uma área rural, sem asfalto no momento, porém ações paliativas
podem ser tomadas para amenizar o problema, como segue: 
          1- Mudar em 100 metros o embarque e desembarque das crianças para a mesma
estrada unicipal Vicente Mancastropi em frente a fazenda crozariol. 
          2- Molhar a rua (caminhão pipa) duas vezes por dia. 
          Dito isto, pergunto: 
          É possível atender a necessidade das crianças e do povo sofrido em geral daquela
região? Se sim, à partir de quando? 
  
 

Adriano dos Santos 
Vereador(a) 
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Gabinete do Vereador Adriano dos Santos 
 
 
 
 
 

Autenticar documento em /autenticidade 
com o identificador 33003600320030003A005000, Documento assinado digitalmente conforme MP n° 

2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.


		2024-05-20T15:08:03-0300




